



10月3日(木)に第三回保護者委員会が開催されました。

### 1. 校長先生より

先日の台風15号により千葉県には大きな被害が出ています。本校保護者や職員の中にもご親類や知人に被災されている方がおり、お見舞い申し上げます。本校は2時間目から通常授業を実施し給食を出すこともできました。9月の生活アンケートは親子で話す機会を持つために、自宅で実施する形を取りました。部活動では新人戦が進んでおります。校内では合唱練習が熱を帯びてきました。コンクールに多くのご参観をいただくと、生徒の励みになります。※台風19号の被害も軽微で通常生活ができています。

### 2. 保護者委員会 会長 岩井さんより

24日に合唱コンクールがあります。一致団結した素敵なハーモニーを楽しみにしております。6月26日に実施した高校見学会の会計報告書を参加していただいた保護者様へ配布しました。

### 3. 10月、11月の予定 主幹教諭・教務主任 染谷先生より

- 【10月】9日 生徒役員選挙 11日 安全教室  
21日 後期日課開始 24日 合唱コンクール
- 【11月】5~8日、12日 三者面談・保護者面談  
※今年度は1, 2年生も保護者面談があります。  
9日 学校公開授業参観 15日 授業参観代休  
21、22日 期末テスト

### 4. 生徒の様子 生徒指導主任 宮野先生より

夏休み中、大きな事故もなく安心していきます。夏休み明けには3年生は到達度テストがあり、10月初旬には中間テストがありました。11月には期末テストも控えています。各家庭での自主学習をお願いいたします。

学校アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。集計して、生徒達にも話していきたいと思えます。スマホの使い方について、子どものスマホにどんなアプリが入っているのか、どんな使い方をしているのかをもう一度家庭で確認していただきたいと思えます。また、秋めいて日没が早くなってきています。不審者などに気を付け、数人で帰るようにしてください。新ジャージについては、生徒に聞いたのち選定していきたいと思えます。



### 1年生 渡邊先生

1年1組で4週間、根木内中出身の学生の教育実習がありました。実習を通じて子ども達も成長が見られました。

今月にある校外学習ではしおりのコンテストを行いました。子ども達は見学の計画を立てて楽しみにしています。事故、ケガのないようにしていきたいです。生徒役員選挙や合唱祭に向けて頑張っています。

### 2年生 木ノ下先生

中間テストに向けての意識が持っていました。中間が終わりこれからは合唱コンクールに向けての練習が始まります。3曲の練習が大変そうですが、歌いきれないように頑張してほしいです。また、生徒会や委員会はこれから2年生が主体となり、1, 2年が学校の中心となります。

11/27に職場体験があります。挨拶の練習や敬語の使い方、自己紹介、履歴書の書き方などの取り組みをしていきます。

### 3年生 伏見先生

中間テストが終わりました。テスト前やテスト中の様子を見てみると、受験に対し意識が高くなってきている子が増えてきました。前回の到達度テストが終わってから、二者面談を開始し、高校説明会の事や志望校について話をしています。

合唱コンクールに向けて練習しています。最後の行事になるので、いいものが出来るように頑張してほしいです。